

## **Skifahrt 2024 – dieses Jahr mal anders...**

Letztes Jahr im März wurde schnell klar, dass die Skifahrt in diesem Jahr nicht wie gewohnt stattfinden kann... ca. 140 Kinder aus 5 verschiedenen 8. Klassen galt es in den Bergen unterzubringen. Wir mussten die Skifahrt auf die ersten zwei Märzwochen verteilen. So brachen die 8a und die 8d am Abend des 01. März und die Klassen 8b, 8c, und 8e eine Woche später am 08. März 2024 Richtung Hainzenberg ins Zillertal auf.

Dort angekommen und überwältigt vom Anblick der schneebedeckten Berge, machten viele Schüler:innen am Sonntag ihre ersten Erfahrungen auf den Skiern. Die fortgeschrittenen Fahrer:innen hingegen erkundeten bereits das Skigebiet. Es war klasse zu sehen, wie schnell die Schüler:innen auf der Piste Fortschritte machten und beim selbstständigen Fahren gegen Ende der Woche alle auf der blauen Piste sicher und geübt zeigen konnten, was sie in der Woche gelernt hatten. Wir Lehrer konnten dies von unseren Streckenposten wunderbar beobachten.

In den Skigruppen und an verschiedenen gemeinsamen Abendaktionen konnten sich die Schüler:innen der verschiedenen Klassen untereinander besser kennenlernen und gemeinsam Zeit verbringen. Die Klassen hatten im Vorfeld verschiedene Aktionen, wie einen Spieleabend, einen Kinoabend und einen Klassenwettkampf, für die anderen geplant.

Am Morgen des 09. März gaben sich die beiden Gruppen quasi die Klinke in die Hand und es reichte noch für ein kurzes Treffen auf dem Parkplatz der Gondelstation. Die Klassen 8a und 8d mussten abreisen und die 8b, 8c und 8e waren gerade angereist.

An dieser Stelle möchten wir einen großen Dank an die beiden diesjährigen Teams und unsere Gastgeber richten. Es war eine tolle Fahrt und wir freuen uns auf die nächste Skifahrt.

Helge Hermann & Sabine Kling



Klassen 8a und 8d (01.03. – 09.03.2024)



Klassen 8b, 8c und 8e (08.03. – 16.03.2024)